

■ L'escrime lance sa section baby

les Nouvelles 2/10/14



Trois enfants de 4 et 5 ans s'essaient à l'escrime

Depuis la semaine dernière, le cercle d'escrime de Sablé a ouvert une nouvelle section. « Nous souhaitons faire découvrir d'une manière ludique aux enfants de 4 et 5 ans », explique Benoît Farcy, le président qui propose deux séances d'essai avant l'inscription définitive pour la saison pour la somme de 45 euros.

Les cours qui ont lieu le mardi de 17h15 à 18h à la salle André Cerisay sont dispensés par Chantal Vergé

Després, maître d'armes diplômée. Les enfants auront des exercices de latéralisation, d'équilibre et feront des jeux avec des armes en mousse.

En 2013-2014, le cercle comptait 43 licenciés. Les jeunes suivent leurs cours avec le CFTS, centre de formation technique et sportif à la salle Cerisay le mardi à 18h pour les 6-10 ans et à 19h pour les 11-14 ans.

Renseignements au 06 32 47 22 17 ou site escrime-sablesursarthe.fr